
Herr Utsch spricht Anträge seiner Fraktion bezüglich der Erstellung eines Radwegekonzeptes an. Diese 
vermisse er auf der heutigen Tagesordnung. Anlässlich der heutigen Beratung wirbt er nochmals für 
dessen Erstellung. 
 
Herr Utsch fragt, wann der Hotspot auf dem Marktplatz verwirklicht werde. Herr Neulen antwortet, dass 
hierzu im nächsten AWMT eine entsprechende Information erfolge. 
 
Herr Reisbitzen regt an zu prüfen, ob im Rahmen der Neugestaltung des Marktplatzes Musterflächen mit 
dem verwendeten Material usw. errichtet werden können um diese der Öffentlichkeit zur 
Veranschaulichen.  
  


